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В нашем городе существует множество секций, школ дополнительного
образования, в которых современный подросток обязательно найдёт отражение
своей сущности, своих интересов. Одним из таких мест является ЦДТ «Пламя», где
рождаются великолепные произведения – достояние современной молодёжной
культуры. Анастасия Базанова является ученицей «Студия дизайна». 

      

  

 

  

В этой студии она занимается уже четвёртый год. Об этом художественном коллективе 
ей рассказали друзья и посоветовали сходить на первое занятие. Так и поступила
Настя. Сразу с первого занятия Анастасия почувствовала огромный интерес к изучению
дизайна, крою и шитью одежды. Она с большим удовольствием ходила на каждое
занятие.

  

– Настя, почему ты решили пойти именно в «Студию дизайна»?

  

– Я занимаюсь в «Студии дизайна», так как это связано с моим интересом – создавать
что-либо новое. Я люблю шить одежду для себя, выделяться среди других людей своей
«уникальностью». Ведь, когда тебе нужно красивое, неповторимое платье на какое-то
мероприятие, ты точно знаешь, что не нужно искать нужный тебе фасон, тратя на это
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своё личное время, а просто создать такое платье, которое нравится тебе и, которого
никогда не будет у других.

  

Анастасия познакомилась со своими коллегами и будущими новыми друзьями: Викторией
Селивановой, Викторией Дорогиной, Елизаветой Хайрутдиновой. Ребята были
общительными и дружелюбными, поэтому Насте не составило труда подружиться со
всеми участниками коллектива. Также Насте повезло с преподавателем – Галиной
Алексеевной Князевой. Это очень грамотный и талантливый педагог, который всегда
встретит ребёнка дружественной улыбкой. Анастасия принимала участие в нескольких
конкурсах, прошедших в нашем городе: Научная конференция (2009 г., 2010 г.) на тему
«Одежда для животных», «Моделирование одежды для людей», где получила почётный
диплом второй степени. Всю одежду для этих конференций Настя кроила сама, лишь с
пошивом ей немного помогала преподаватель. По словам Насти, эти победы придают ей
жизненного стимула, задают настроение к новым победам. Также это приобретённый
опыт, который обязательно пригодится в будущем.

  

– Настя, собираешься ли ты в ближайшем будущем поступать в институт и работать
по профессии?

  

– Я окончательно решила для себя, что буду поступать и работать по профессии. Я уже
нашла подходящий мне институт в городе Новокузнецк, факультет – дизайн женской
одежды.

  

Настя шьёт одежду для себя и для своей собаки. Для себя она сшила школьный
комплект: юбку и болеро, а также красивое молодёжное платье. Для своей собачки она
сшила зимний комбинезон.
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  – Анастасия, есть ли у тебя кумир? Подражаешь ли ты ему в своих работах?  – Мой кумир – Коко Шанель. Она была ведущим французским модельером, чьявдохновлённость мужской модой и следование дорогой простоте в создаваемой одеждесделали из неё, возможно, самую важную фигуру в истории моды XX столетия. Я иногдачерпаю вдохновение, глядя на работы моего кумира, могу взять из её работ кое-что, ноэто, как правило, лишь малая часть всей моей идеи. Я не считаю, что нужно полностьюкопировать работы своего любимого модельера. Повторяться не интересно. Я думаю,каждый должен вносить что-то своё. Зелёнк@   
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